

Familia que iba en camioneta chocada en la ruta T202 se recupera del accidente

● Las cuatro personas que viajaban al interior de la camioneta que fue impactada de manera frontal por el vehículo que guiaba Gabriel Navarro (vocalista de La Teruka) el pasado 30 de septiembre en la ruta que une Valdivia con Mariquina, se encuentran en proceso de recuperación.

Según se ha informado, en ese accidente Navarro perdió la vida inmediatamente; mientras que los ocupantes del otro móvil resultaron con heridas de diversa consideración.

Ellos son un hombre adulto mayor, que guiaba la camioneta; su nuera y sus dos nietos (un niño y una niña), quienes

fueron derivados al Hospital Base de Valdivia tras el choque.

En ese sentido, el hombre ya ha sido dado de alta, al igual que uno de sus nietos, y también la mujer.

La última información entregada, da cuenta que la nieta se encuentra aún en la UCI del recinto de salud, en proceso de recuperación.

Cabe destacar que según los primeros antecedentes de la SIAT y la Fiscalía, Navarro habría intentado adelantar a otro vehículo en el sector El Rebellín, impactando de frente con la camioneta, que transitaba por la vía contraria, en dirección a Valdivia. ☞